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Governo do Distrito Federal
Ins�tuto de Previdência dos Servidores do Distrito

Federal
 

Conselho Fiscal

 

ATA - IPREV/CONFIS

ATA DA 92ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO IPREV-DF - CONFIS

Aos dezesseis dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e quinze
minutos, de forma presencial, realizou-se a Nonagésima Segunda Reunião Extraordinária do Conselho
Fiscal do Ins�tuto de Previdência dos Servidores do Distrito Federal – CONFIS/IPREV/DF ins�tuído pela Lei
Complementar nº 769, de 30 de junho de 2008, como órgão responsável por supervisionar a execução
das polí�cas do Conselho de Administração e o desempenho das boas prá�cas de governança da unidade
gestora única do Regime Próprio de Previdência Social do Distrito Federal, voltado ao acompanhamento e
a fiscalização do funcionamento da en�dade e seus planos de bene�cios. A reunião foi presidida
pelo Presidente Marcelo Cruz Borba, que convidou a mim, Anny Caroline Alves de Oliveira, Secretária
Execu�va, para secretariar a sessão. Par�ciparam da reunião os seguintes Conselheiros Titulares:  Luciano
Cardoso de Barros Filho, Representante do Governo do Distrito Federal; Andrea Maria Oliveira Gomes e
Marcelo Cruz Borba, Representantes dos Segurados, par�cipantes ou beneficiários indicados pelas
en�dades representa�vas dos servidores a�vos, ina�vos ou pensionistas do Distrito Federal. Registra-se,
que não houve a presença de membros suplentes. Par�ciparam também desta reunião, na qualidade de
convidados, os seguintes servidores do Iprev-DF: Thiago Mendes Rodrigues, Diretor de Inves�mentos da
Diretoria de Inves�mentos - DIRIN; Flávio Hipólito Caetano, Assessor Especial da DIRIN; Ana Lúcia Kühn
Arroyo, Chefe da Divisão de Gestão Pessoas; Marina Gomes da Silva Nunes, Assessora Especial da
Presidência e Anny Caroline Alves de Oliveira, Secretária Execu�va dos Conselhos. Havendo quórum legal,
com um representante do governo e dois representantes dos segurados, o Presidente do Conselho Fiscal,
Marcelo Cruz Borba, declarou aberta a reunião, passando-se, então para o item I - Leitura da Ata e do
Extrato da Ata da 45ª Reunião Ordinária.  A Ata foi aprovada por unanimidade e será disponibilizada para
assinatura no Sistema Eletrônico de Informações – SEI-DF, visando posterior publicação do Extrato em
Diário Oficial do Distrito Federal. Prosseguiu-se para o item II - Rentabilidade comparada entre RPPS
(desempenho dos inves�mentos do Iprev em comparação a outros RPPS). O Diretor de Inves�mentos,
sr. Thiago Mendes Rodrigues, apresentou a matéria em formato de slides, comentando, primeiramente,
sobre a Rentabilidade Comparada entre RPPS, oportunidade em que, apresentou o referencial do Iprev-
DF (Fundo Capitalizado), onde o percentual total no ano de 2022 foi de 7,680%, com percentagem de
2023 até abril de 3,894% e com acumulado 2022/2023 de 11,574%; comparou, assim, com outros RPPS
de nível Pró-Gestão, dentre eles o IpreJun (Jundiaí) onde o percentual total no ano de 2022 foi de 4,820%
com percentagem de 2023 até abril de 3,650% e com acumulado 2022/2023 de 8,470%. Item III -
Relatório Mensal de Inves�mentos (data-base: junho/2023) - Apresentação Diretoria de Inves�mentos.
O Diretor de Inves�mentos informou que os rendimentos no mês do Fundo Solidário Garan�dor - FSG
alcançaram cerca de R$104 milhões de reais e os rendimentos acumulados chegaram a R$ 322 milhões de
reais, comentou que foi um ano de boa performance e que se pôde exercer prudência com boa aplicação
dos Títulos Públicos. Comentou sobre a distribuição por gestor e administrador no FSG, como também
mostrou quadro com distribuidor e custodiante. Em seguida, falou sobre a distribuição, seguindo o limite
da Resolução nº 4.963/2021, disse que apresentou aumento na Renda Fixa com 80,97% (por cento) e
diminuição na Renda Variável com 10,80% (percentual). Após, mostrou quadro com benchmark
informando que os Títulos Públicos (36,85%), IRF-M1 (9,32%), CDI (12,88%) e IMA-B (7,04%) tomam
bastante da carteira. Em seguida, mostrou slide comparando benchmark de janeiro de 2023 a junho de
2023 com redução forte de exposição ao IBOVESPA (9,59%) e um aumento de exposição de CDI (12,88%).
Apresentou a liquidez e o Var – Value at risk do FSG e informou a alçada e as operações realizadas. Logo
após, iniciou a apresentação do Fundo Capitalizado - FC informou que os rendimentos no mês alcançaram
cerca de R$ 7 milhões e 800 mil de reais e os rendimentos acumulados no ano chegaram a R$ 32 milhões
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de reais. O conselheiro Luciano observou que começou a dar uma boa acelerada no saldo. Após, o Diretor
Thiago, comentou que é um fundo promissor. Em seguida, apresentou a distribuição por gestor e
administrador no FC, como também mostrou quadro com distribuidor e custodiante disse que não é tão
diversificado como o FSG, por ser mais reduzido. Em seguida, falou sobre a distribuição, seguindo o limite
da Resolução nº 4.963/2021, com a Renda Fixa sendo o carro chefe com 92,86% (por cento). Após,
mostrou quadro com benchmark informando que os Títulos Públicos (26,91%), IRF-M1 (17,99%), CDI
(17,17%) e IMA-B (17,43%) geram tranquilidade para a carteira. Em seguida, mostrou slide comparando
benchmark de janeiro de 2023 a junho de 2023 com forte aumento na exposição de Título Público (5,68%
para 26,91%) e redução de exposição de CDI (42,45% para 17,17%). Apresentou a liquidez e o Var – Value
at risk do FC e informou a alçada e as operações realizadas. Logo após, mostrou o resumo da carteira –
FSG/FC/FF/FA de janeiro a junho de 2023, disse que fevereiro foi o mês mais desafiador, principalmente
para o FSG. Falou que no primeiro semestre o acumulado do IPCA foi de 2,87% (por cento); a meta do FSG
foi de 3,46% (percentual) com a rentabilidade de 8,82% (por cento); a meta do FC foi de 4,31% (por
cento) com a rentabilidade de 6,42% (percentual); a rentabilização do Fundo Financeiro – FF foi de R$
11.876.505,08; e do Fundo Administra�vo – FA foi de R$ 105.120,35. Foi deba�do pelos membros e pelo
Diretor Thiago ques�onamento a ser realizado ao Banco de Brasília S.A. – BRB em relação aos valores
atualizados da par�cipação acionária do Iprev-DF naquela ins�tuição financeira, como também, foi
sugerida pelo Diretor a possibilidade de que a avaliação dos relatórios mensais da DIRIN fosse realizada
de forma mensal e não bimestral pelo colegiado, ocasião em que o colegiado ques�onou se acarretaria
problemá�ca ao Ins�tuto caso permanecesse no formato bimestral e, informou que iria analisar a
questão. Ato con�nuo, o Presidente Marcelo Cruz Borba, solicitou a inversão de pauta para o item V -
Informes Gerais. V.I - Remessa de Declaração De Imposto de Renda à Gerência de Gestão de
Pessoas/GESPE - Apresentação pela GESPE. Com a palavra, a servidora Ana Lúcia Kühn Arroyo, Chefe da
Divisão de Gestão Pessoas, solicitou que fosse enviada por e-mail, a cópia da Declaração de Bens e
Valores Patrimoniais atualizada visando atender a determinação disposta no Art. 13 da Lei nº 8.429/1992
e em conformidade com a Decisão nº 3.965/2012 do Tribunal de Contas do Distrito Federal. Quando
ques�onada pelo conselheiro Luciano, respondeu que o prazo seria de 30 (trinta) dias. Item IV -
Aprovação do Parecer Preliminar de Prestação de Contas de 2023, referente ao período de Janeiro a
Junho de 2023. A conselheira Andrea solicitou a discussão dos pontos do Parecer na presente reunião e
sugeriu que a deliberação e aprovação da Minuta do Parecer Preliminar referente ao período de Janeiro a
Junho do exercício de 2023 fosse realizada na próxima reunião do CONFIS, o que foi acatado pelos demais
membros do Conselho. Durante o debate do colegiado, foi solicitada a apresentação da Unidade de
Atuária na próxima reunião do Conselho a fim de se dirimir eventuais dúvidas antes da aprovação do
Parecer. Nada mais havendo a ser tratado, o Presidente encerrou a sessão às dezessete horas e
vinte minutos e eu, Anny Caroline Alves de Oliveira, na qualidade de convidada, lavrei a presente Ata, que
após lida e aprovada, será disponibilizada no Processo SEI-GDF nº 00413-00000141/2023-20 para ser
assinada eletronicamente pelos Conselheiros Titulares presentes na reunião e, posteriormente, publicada
no sí�o oficial do Iprev-DF e o Extrato da Ata da Reunião publicado no DODF.

Assinaturas:

 

Documento assinado eletronicamente por LUCIANO CARDOSO DE BARROS FILHO -
Matr.0281187-1, Membro do Conselho Fiscal, em 22/09/2023, às 16:16, conforme art. 6º do
Decreto n° 36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº
180, quinta-feira, 17 de setembro de 2015.

Documento assinado eletronicamente por MARCELO CRUZ BORBA - Matr.0281864-7,
Presidente do Conselho Fiscal, em 22/09/2023, às 17:19, conforme art. 6º do Decreto n°
36.756, de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180,
quinta-feira, 17 de setembro de 2015.
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Documento assinado eletronicamente por ANDREA MARIA OLIVEIRA GOMES - Matr.0278648-6,
Membro do Conselho Fiscal, em 26/09/2023, às 17:33, conforme art. 6º do Decreto n° 36.756,
de 16 de setembro de 2015, publicado no Diário Oficial do Distrito Federal nº 180, quinta-feira,
17 de setembro de 2015.
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